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Мнение. Системная ошибка на Белом озере. Прошел месяц после официального
закрытия места   базирования РОО
Рыболовно-спортивный клуб «Фортуна».
 
Вода в озере перестала подвергаться принудительной аэрации. Произошли изменения,
как в озере, так и в общественном мнении. Люди стали понимать, что
  
Белое озеро у нас одно и другого
  
не дадут. 

    

      

    

  

  

  

 

    

 Системная ошибка на Белом озере

  

Прошел месяц после официального закрытия места  базирования РОО
Рыболовно-спортивный клуб «Фортуна». Вода в озере перестала подвергаться
принудительной аэрации. Произошли изменения, как в озере, так и в общественном
мнении. Люди стали понимать, что  Белое озеро у нас одно и другого  не дадут. Ни царь,
ни Бог и не герой. Несколько экологических организаций вошли в
Эколого-просветительский центр «Косино» и начали проводить работы по мониторингу
воду. Уже было несколько экспедиций. После письма Розанова В.Б, гендиректора ООО
«Экополис-Косино», в организации, которые на официальном уровне отвечают за
сохранность озер, пришли очень интересные ответы. Департамент природопользования
написал, что аэрацию воды производит  ГУП Природно-исторический парк «Косино». Те
пробурили 21 декабря 7 лунок. 23 декабря они уже замерзли. Это всё на что способны
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«природохранители»? Выгнали организацию, которая функционально являлась частью
природоохранных мероприятий, сославшись на параграфы постановления об ООПТ.
Имея и бюджеты, и ресурсы, делали какие-то охранные мероприятия. И ведь хорошие
люди и злого умысла не имеют. Но какие к ним могут быть претензии? Они действовали
согласно пунктам постановления о создании ООПТ. По закону.
        Мне кажется, в создании Особых охраняемых  природных территорий присутствует
системная ошибка. В проекте о создании ООПТ  по нашим озерам, прописаны все
факторы: и растения и животные и исторические места и даже влияние
производственных и бытовых шумов. Не прописана сущая «мелочь», данные по самим
озерам и водной среде. Хотя ещё в начале 20 века ученые мирового уровня изучили
именно озера, и доказали, что нормальное функционирование их обитателей влияет и
на флору и на фауну. И на людей, которые на озёрах отдыхают. Это подтвердили и
советские ученые, которые работали в Косинском заповеднике до 1941 года. Кроме
всего прочего было документировано, что в результате многолетних  научных
исследований, озеру необходима принудительная аэрация, как одна из основных частей
природоохранных мероприятий. Написаны научные работы. Защищены диссертации.  С
шестидесятых годов 20 века  принудительной аэрацией Белого озера стала заниматься
«Станция рыбаков», особенно после огромного замора рыбы 1962 года. Советская
власть выдавала на это ресурсы и деньги из бюджета. И не у кого не возникал вопрос,
что нужно делать по-другому. Если озеру необходима аэрация, то её обеспечивали. Эту
работу подхватила «Фортуна», только делала уже за свой счёт. Около восьмидесяти
тысяч рублей за сезон, по ценам этого года. Не много, а пользы на миллионы.  Но как
оказалось, они  двадцать лет защищали  природу без разрешительных документов на
землю. Странно? Двадцать лет можно, а на двадцать первый год уже нельзя? Ведь не в
диком лесу были. А совсем наоборот. На виду. Все кому надо об этом знали. Такое
ощущение, что руками ПИПа проводиться операция «Чистый берег» по очистке берегов
озера от разных организаций. Ведь на озере почти ни у кого, кто находится в зоне
ответственности ПИПа, нет ВСЕХ разрешительных документов. Ни у  организаций, ни по
большому счету, у собственников жилья. То есть все живут вне закона.  И почти каждого
можно попросить уйти. А что будет на земле, которую занимала «Фортуна»?  Лишь бы
там  не появилось место для антисоциальных элементов. Мне кажется, что-то не в
порядке с «Особой охраняемой природной территорией» на наших озёрах, если после её
создания вместе с ощутимой пользой, есть и такой же ощутимый вред. Ещё не много и
охранять нечего будет. Или постановление о создании ООПТ не доработано, может, не
провели все экспертизы, или организации, котором поручено следить за выполнением 
всех  его пунктов, функционально не готовы к нормальной работе. У нас благое дело
очень легко опорочить. А ведь ещё не весна, когда все нелепости работы
«природохранителей»  можно будет не только увидеть, но и понюхать. Что нужно, чтобы
показать, что Белому озеру нужна принудительная аэрация? Неужели ещё один замор
рыбы, сопоставимый с замором в 1962 году? Но это уже будет браконьерством в особо
крупных размерах. И какие будут последствия для окружающей среды? Но всё ещё
можно исправить, наш голос уже услышан, и мы в силах изменить ситуацию. Журналист
Мохов В.А., на основании  комментариев к моей статьи, написал свою, которая была
опубликована в газете «Тверская 13».  Это рупор Мэрии. Честь ему и хвала.
(Единственное, забыл сделать ссылку на Косинский сайт, который является
собственником материалов.) Знают о ситуации, сложившейся на Белом озере и в
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«Гринписе». Власти тоже в курсе. Будем ждать их  реакции на происходящие события.
Ну а всем нам желаю победы здравого смысла над сном разума!

  

     Член Союза Журналистов г. Москва        Ивановский Андрей 8-903-550-43-36
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